

Voici quelques nouvelles des CP !

Le coin des sportifs

Au mois de février, nous avons fait notre rencontre sportive avec la classe de M.Bui Duy Dan pour clôturer notre cycle jeux traditionnels.

Nous avons mélangé les deux classes et nous nous sommes affrontés aux jeux de l'horloge, du bérêt ballon et du trésor de l'écureuil.

Les équipes portaient le nom d'animaux de la jungle comme le spectacle que nous sommes allés voir au mois de décembre.

Toujours en février, nous avons terminé nos séances de natation à la piscine de La Norville par une séance très ludique.

Au retour des vacances d'hiver, nous avons entamé avec l'autre classe de CP un cycle badminton au gymnase.

On rigole bien, mais ce n'est pas facile, attention aux coups de raquettes !

Nous nous préparons aussi au cross de l'école qui aura lieu le mercredi 22 mai le matin pour les CP/CE1, il y aura aussi les moyennes et les grandes sections de la maternelle en fin de matinée.

Les CP devront faire trois tours de Stade (1000 mètres), nous nous entraînons dur à l'école et au stade.

Artistes en herbe

Nous travaillons sur les 4 saisons de l'arbre, nous avons fait des arbres d'automne très colorés et des arbres dans les tons bleus et blancs pour l'hiver.

Pour illustrer le printemps, nos arbres seront fleuris.

Nous avons découvert un artiste : Jean Dubuffet et en particulier son œuvre connue sous le nom d'Hourloupe (série de dessins, de peintures et de sculptures).

Il travaillait autour de trois couleurs : le bleu, le blanc et le rouge, il utilisait des lignes horizontales, verticales, des hachures et des aplats de couleurs.

Du côté de nos correspondants de Janville

Nous préparons notre prochaine lettre que nous donnerons avant les vacances de printemps.

En production d'écrit, nous avons inventé une comptine à partir de leurs prénoms et nous avons écrit une histoire amusante avec comme personnages la famille et les amis de Mini-Loup.

Voici quelques dates importantes pour le mois de mai

Mardi 21 mai : photo de classe

Mercredi 22 mai : cross de l'école

Jeudi 23 mai : randonnée de 7 Km de Moigny Sur Ecole au Château de Courances avec l'autre classe de CP, (randonnée organisée par l'Usep).

Ce sera une semaine bien chargée !

A bientôt et rendez-vous en fin d'année scolaire.



A la manière
de Dubuffet

